

MEIBI NEWS

014

2018.12

1
ニュース

メイビのホームページがマイナーチェンジ! 採用ホームページがついに!! 完成しました。



今秋、メイビの採用ホームページが完成しました。このホームページでは、メイビが大切にしている想い、安全への取り組み、新人ドライバー研修の様子、ドライバーたちへのインタビューなどを分かりやすく紹介しています。仕事を探されている方はもちろんですが、その方のご家族や、現在メイビで働いているスタッフのご家族の皆さんにもご覧頂きたい内容です。「どんな会社なのか?」「どんな人たちが働いているのか?」「どんな職場環境なのか?」を正直にお伝えしてますので、安心して皆さまのご家族を送り出して頂く一助になれば幸いです。

チェック その1 ホームページをマイナーチェンジ

採用ホームページの完成に合わせて、メイビのメインホームページも少しだけ新しくなりました!トップページの「採用情報」をクリックして頂くと、新しい採用ホームページが見られるようになります。

「採用情報」をクリックすると、採用ホームページを見ることができます

チェック その2 ドローンで撮影した社屋動画を公開中

メイビの社屋をドローンで撮影してもらい動画を作成しました。メイビのホームページ、採用ホームページからご覧いただけます。普段はなかなか見ることができない空からの景色をお楽しみください♪

採用ホームページではこんな内容を紹介中!

大切にしていること

企業理念、経営方針をはじめ、代表の丸川がメイビの「これまで」「未来に向けてどんな会社になろうとしているのか」など紹介しています。

事業紹介

ドライバーの日比、上田、大堀がインタビューに答えてくれました。仕事への想い、メイビで働くことについて正直に話してくれています。

スタッフインタビュー

採用ホームページは
こちらからご覧いただけます
こちらのQRコードかURLからご覧ください。



<https://meibi-t-recruit.biz/>

近隣で仕事をお探しの方、
ご家族の皆さん、
一度見ていただけると嬉しいです♪



2

ニュース

子どもミュージアムトラックが新しく2台誕生しました!



2016年からメイビでは「子どもミュージアムトラックプロジェクト」に取り組んできました。11月に新しく2台のトラックが誕生しました。今回は、木村(哲)と志田の子ども達が描いた絵をトラックにラッピングしました。その後、子ども達がトラックを見に来てくれ、みんなで喜んでくれていました。今後もメイビでは、痛ましい事故を撲滅するために、安全への取り組みに力をいれていきます。

①このトラックに乗る志田は「トラックの写メを親へ送ったら『すごいね』と言ってました。仕事のことを伝えられてよかったです」と話しています。②木村は「安全への意識が高まるなど気持ちの変化がありました。このトラックを見て、子供は嬉しそうでしたね」と話し、子供からの手紙も見せてくられました。

3

ニュース

秋の交通安全週間でメイビが活躍!

今年も秋の交通安全運動が9/21~9/30にかけて行われました。昨年に引き続き、メイビでは交通安全パレードに参加し、トラック協会の代表として日比竜二が宣誓を務めました。また今年は、優良運転者表彰を新留県二と尾関昇宏が受賞。日頃の交通事故防止の活動の功績として、弊社を表彰して頂きました。(今回のスタッフ紹介に受賞した尾関が登場します)



宣誓を行った日比は、口から心臓が飛び出そうなほど緊張したとか…。見事に宣誓を務めしていました。



尾関は10年無事故・無違反で愛知県警から、新留は3年無事故・無違反で小牧市警から表彰して頂きました。2人ともおめでとう!

4

ニュース

本大会出場おめでとう! メイビは東海理化硬式野球部を応援しています。



今秋、メイビの主要荷主である東海理化硬式野球部が社会人野球本大会出場を決めました。2大会ぶり12回目の本大会出場でした。社長の丸川は、京セラドームで行われた本大会初戦の応援へ行き、初戦の勝利を見てきました。メイビでは東海理化硬式野球部を応援しています!

5

スタッフ紹介

私はメイビを图形で例えると「丸い形」にしたいと思っているんです!

仕事の時に心がけているのは「当たり前のことと当たり前にする」とこと、たとえ大変なことがあっても、どうしたら楽しくやれるか自分なりに工夫し続けることです。私はメイビを图形で例えると「丸い形」にしたいと思っています。丸い形は、全方向に柔らかく接する一方で、素早く動くこともできる。角で誰かを傷つけることもない。私は班長として、メイビの人・仕事・チームワークがもっと「丸」になっていく一助を担っていきたいと思っています。プライベートでのマイブームは、スマホの筋トレアプリです。お腹が出てきたので、毎日15分筋トレをやっています。30日以上続けてますが、まだ腹筋は割れず…。シックスパック目指してこれからも続けます!!



Vol.15
尾関 昇宏
norihiro ozeki
ドライバー

今年もお世話になりました。

2018年は、待望の女性ドライバー「メイビナデシコ」が数名入社し、ナデシコピンクをボディにあしらったトラック、ナデシコ号も仲間入りをしました。また、西日本豪雨、台風21号、北海道地震と、日本中が大きな天災に見舞われ、幾度も企業としての扶助の在り方を模索する一年でもありました。中でも西日本豪雨では、多くの賛同者のお力を借りながら、被災者への物資の支援、社員による災害ボランティアなど、数々の支援活動ができたことは、必ず東海地方に起きると言わされている東南海地震に備えるにあたり、大変貴重な経験となりました。40年来共に働いてくれたスタッフが病気で亡くなつたことも、その悲しさの中から様々な事を考える機会となりました。

来年は一念発起、『健康経営優良法人』を取得し、健康を第一に考える経営に乗り出します。スタッフには自分や家族のために元気に楽しく働き、健康を損ねることなく笑顔で定年を迎えてほしい。経営者としてその願いからの取り組みとなります。そして更に発展すべくトラックの駐車場の増設と自社倉庫の新築計画も着手しています。5月には平成から新しい時代に。来年度はまっさらな気持ちで変化を楽しみ、常に一步先を前進する名備運輸であり続けたいと思う所存です。

どうぞ2019年も変わらぬご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

代表取締役 丸川 靖彦



名備運輸株式会社

愛知県小牧市大字入鹿出新田字大島312-1

TEL:0568-72-3552

FAX:0568-73-1154

<http://www.meibi-t.co.jp>